

Tiga Pilar Polsek Kawali Gelar Sambang, Ajak Warga Desa Winduraja Tingkatkan Kewaspadaan dan Dukung Ketahanan Pangan

Ciamis - CIAMIS.GO.WEB.ID

Dec 9, 2024 - 11:59



Ciamis – Tiga Pilar Polsek Kawali, yang terdiri dari Panit II Binmas Polsek Kawali Aiptu Arif W.D., Babinsa Serka Muslihat, dan Kepala Desa Winduraja Bapak

Endang Suryaman, melaksanakan kegiatan sambang ke warga Dusun Margajaya, Desa Winduraja, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis. Senin (9/12/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan hubungan sinergis antara aparat dan masyarakat, memberikan edukasi kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, mendukung program pemerintah dalam ketahanan pangan, serta menjaga keharmonisan pasca Pilkada serentak 2024.

Panit II Binmas Polsek Kawali Aiptu Arif W.D., Babinsa Serka Muslihat, dan Kepala Desa Winduraja Bapak Endang Suryaman menambahkan tujuan sambang Tiga Pilar tersebut untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya kewaspadaan terhadap berbagai potensi tindak kejahatan, seperti judi online, perdagangan orang, perlindungan anak, pencucian uang, narkoba, korupsi, serta penyelundupan sumber daya alam dan lingkungan hidup.

Mendukung Ketahanan Pangan yang merupakan program Presiden RI mengajak masyarakat memanfaatkan lahan kosong untuk menanam tanaman pangan guna mendukung kebutuhan pangan keluarga secara mandiri dan berkelanjutan.

Mendorong warga untuk mempererat tali silaturahmi, menjaga keharmonisan, dan menghindari konflik, terutama terkait pengelolaan air di musim tanam.

Membekali warga dengan himbuan antisipasi bencana di musim pancaroba untuk mengurangi risiko dan dampak negatif.

Masyarakat Dusun Margajaya menyambut baik kegiatan ini. Bapak Nana, salah satu warga, menyatakan, "Arahan yang diberikan sangat bermanfaat bagi kami. Selain merasa lebih aman, kami juga termotivasi untuk lebih produktif dengan memanfaatkan lahan untuk ketahanan pangan."

Kapolsek Kawali, Hj. Iis Yeni, menegaskan bahwa kegiatan sambang merupakan salah satu cara untuk mendekati diri kepada masyarakat dan memperkuat harkamtibmas. "Tujuan utama kami adalah menciptakan situasi yang aman dan damai melalui edukasi dan pendekatan persuasif. Sinergi Tiga Pilar menjadi modal utama dalam mendukung stabilitas keamanan dan kesejahteraan warga," ujar Kapolsek Kawali.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Kawali. "Kegiatan ini mencerminkan kepedulian aparat terhadap keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Polres Ciamis akan terus berkomitmen dalam memberikan pelayanan terbaik untuk menjaga stabilitas di wilayah hukum kami," tegasnya.

Kegiatan berjalan dengan penuh antusiasme masyarakat, Polsek Kawali memastikan kegiatan serupa akan terus dilaksanakan untuk mendukung keamanan dan kesejahteraan masyarakat di masa mendatang.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,